



Zeigte bei der Abschlussfeier, was sie kann: die Fahrradgruppe des LFV.

Foto: Wolfgang Gabel

Flotte Feier mit Rauschebart

Der Leichtathletik- und Freizeitsportverein ehrte seine verdienten Sportler / Besuch vom Nikolaus

Beim Jahresabschluss des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins (LFV) Schutterwald geht es in der Mörburghalle stets beschwingt zu – der Nachwuchs zeigt sein Können.

Schutterwald (red/klk). Traditionell am ersten Advent lud der LFV Schutterwald seine Athleten und Mitglieder zum Nikolausfest in der Mörburghalle ein. Dieses Mal moderierte Dorothea Schley, die ihren erkrankten Vater, den Vorsitzenden Harold Schley, hervorragend vertrat.

Für die jüngeren Besucher der Veranstaltung war wie in

jedem Jahr ein Abenteuerland aufgebaut, in dem sie nach Herzenslust herumtollen konnten, während ihre Eltern bei Kaffee und Kuchen plauderten.

Viele Bilder

Über das gesamte Jahr hatte Wolfgang Gabel als Vereinsfotograf hunderte Bilder von den unterschiedlichen Aktivitäten in Schutterwald geschossen. Diese begleiteten im Hintergrund als Dia-Show das Programm.

Der LFV bot als einer der mitgliederreichsten Vereine der Region ein breites und buntes Programm. Mehrere Tanzgruppen, von den Junioren bis hin zu den Bambini sowie die auf nationaler Ebene leistungssportlich

erfolgreichen Einradgruppen hatten schöne Choreografien einstudiert und sorgten für ein kurzweiliges Unterhaltungsprogramm.

Die jungen Leichtathleten zeigten mit ihren Vorführungen rund um den Weitsprung die Entwicklung im Training dieser Disziplin nach Altersgruppen unterteilt – vom Hochweitsprung bis zu weiten Sprüngen.

Danach wurden die von Kreis- bis zu deutschen Meisterschaften erfolgreichen Athleten und die Trainer des LFV geehrt und bekamen Preise (siehe Kasten). Die leistungssportliche Entwicklung im Verein wurde in einem weiteren Programmpunkt verdeut-

licht. Zahlreiche Athleten hatten in der abgelaufenen Saison durch herausragende Leistungen auf sich aufmerksam gemacht und folgerichtig neue Vereins- und Kreisrekorde aufgestellt.

Diese besonderen Leistungen wurden wie in den vergangenen Jahren mit Pokalen belohnt (Kasten).

Der Nikolaus

Als letzter Höhepunkt erschien für die jüngsten Mitglieder noch der Nikolaus, von dem jeder ein tolles Geschenkpaket bekam.

Mit einigen Weihnachtliedern und einem Tanzreigen für die Jüngsten endete so ein bunter Nachmittag.

HINTERGRUND

Leichtathletik- und Freizeitsportverein ehrte seine erfolgreichen Sportler

Der LFV nutzte die Jahresabschlussfeier, um seine erfolgreichen Sportler zu ehren – U17: Carla Meffle, Jule Kircher (beide Einrad); U10: Sarah Greber, Fiona Höpf, Celina Klotz, Hanna Beathalter, Mia Röker; U12: Hannah Junker, Helena Junker, Lara Böhle, Louisa Basler, Hannah Osiander, Svenja Schillinger, Paula Augustin, Melian Eikermann, Olivia Buchta, Ma-

riella Bouagaa, Cassandra Cote, Michelle Franke Melissa Hellweg, Yannik Winkler, Justin Voit, Pascal Pfaff, Jannik Brack, Felix Fischer, Leon Bauer, Franz Corbe, Sky Kühne, Linus Höll, David Beathalter, Maxim Heuberger, Nils Ritter; U14: Celina Bauer, Nicola Müller, Aline Meier, Matteo Meier, Simon Oberndorfer, Finn Heitzmann, Sina Böhle, Han-

na Höll, Luis Kaster, Jana Graß, Chris Henco; U16: Patrik Schrempp, Sushmita Kramer, Tobias Hoffmann; U18: Lara Freudenreich, Meike Freudenreich; U20: Sarah Osiander, Lukas Schillinger, Marius Hoffmann; Erwachsene: Lena Jochheim. Pokale entgegennehmen durften Sarah Osiander (Siebenkampf), Helena Junker (800m), Patrik Schrempp (Speer), Lara Freu-

denreich (Zehn-Kilometer-Straße, 3000m), Justin Voit (50m, 800m), Finn Heitzmann (Drei- und Vierkampf, Block Sprint), Tobias Hoffmann (Kugel, Hammer, Diskus, Neunkampf Kreisrekord) und Nicola Müller (100m, Diskus, Speer 400 und 500gr. (Kreisrekord, Drei- und Vierkampf (Kreisrekord), Siebenkampf, Block Sprint, Block Wurf, Ball 200gr.).